
 

 

 

 

 
 
 
 

Ежемесячная газета для школьников, учителей и родителей !!! 

 

Над выпуском работали:  

  

 

 

 
 

 

Дорогие друзья! Пусть Новый год 
Подарит вам успех!  

А в нашей школе пусть звучит 
Веселый звонкий смех. 

Пусть рядом будет верный друг, 
И в праздник и в ненастье. 

И пусть в ваш дом, 
Как снежный ком, 

Всегда приходит счастье. 
 
 

 

Читайте в новогоднем номере: 

 

 

Уходящий год глазами директора школы 

 

«Дети верят в чудеса»  

 

КВН – необычная и яркая жизнь 

 

«Сказки Нового года» - поездки, экскурсии 

 

Классные новости 

 

Аукцион в школе? 

 

От всей души благодарим! 
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Добрая, но иногда строгая, уверенно ведущая  корабль под названием «Школа». Кто это?  

Догадались?  Гость  беседы -  директор нашей школы Татьяна Ивановна Каштанова. 
 

Татьяна Ивановна, скажите, каким для Вас был прошедший год? 

 

Т.И: С одной стороны год был 

трудным, но  плодотворным. 

Ведь в школе всегда трудно. В 

2011 году удалось решить ряд 

важных вопросов связанных с 

улучшением материальной 

базы школы: установлено новое 

оборудование в столовой, что 

позволит обеспечить здоровое 

питание для учащихся и 

учителей. Очень радует 

приобретение нового 

оборудования (интерактивные 

доски, мультимедиа) – это 

позволит организовать 

обучение первоклассников в 

соответствии с требованиями 

новых образовательных 

стандартов (ФГОС). Кроме 

того, мы сумели приобрести 

оборудование, необходимое для технической стороны сдачи ЕГЭ по английскому языку. Радует 

и то, что в конце года мы смогли обеспечить наших юных «телевизионщиков» (кружок 

школьного телевидения «Червячки») новой цифровой камерой, а для зрителей приобрели 

телевизор с большим экраном.  С другой стороны, год был очень насыщенным и интересным. 

Множество различных мероприятий, дел, открытий. Замечательно прошел праздник, 

посвященный 300-летию со дня рождения Ломоносова. В различных конкурсах принимали 

участие почти 350 учащихся 

школы. Одним из них был 

конкурс «Кижи - мастерская 

детства», в котором активно 

участвовала начальная школа, 

делая различного рода 

подделки. Мне очень 

понравилась работа 

Бурдукова Виталика (4а кл) - 

макет Кижской церкви. 

Хочется отметить и то, что в 

прошедшем году, 

выпускники одиннадцатого 

класса успешно сдали ЕГЭ и 

все сумели поступить в 

высшие учебные заведения, в 

колледжи, в техникумы.  
Порадовали нас и спортсмены, заняв первое место по республике и по Северо-Западу по легкой 

атлетике и по  лыжным  соревнованиям. 

 

 

 



 

 

В новом учебном году  мы открыли три первых класса. Это говорит о том, что наша школа имеет 

популярность и доверие родителей, а это дорогого стоит. 

 

Кто больше всего порадовал Вас в прошедшем году? Кого бы Вы хотели отметить? 
Т.И: Трудно кого-либо выделить, так как педагогический коллектив очень сплоченный, 

творческий. Многие учителя имеют большой опыт работы и охотно делятся им с коллегами.  

 

В ноябре на базе школы 

прошли несколько 

методических объединений 

учителей района. Очень 

интересными были открытые 

уроки учителей русского языка 

и литературы Семеновой Л.И., 

Личман Е.В., музыки 

Евтухович А.С., английского 

языка Самарина О.Ю. для 

педагогов района..  

Если говорить о начальной 

школе, то мне нравится, как 

работают учителя. У каждого 

учителя свой почерк, своя 

система работы, своя «изюминка». Очень интересно организует проектную деятельность 

учащихся Л.Б.Малиновская, вовлекая в процесс подготовки и родителей. Большое внимание 

экологическому воспитанию уделяют Белова О.П., Кондратова Н.М., Валдаева Т.П.. Вдумчиво, 

кропотливо работают со своими подопечными  Круглова Г.В, Бузель И.В. Интересно 

сотрудничает с городским музеем Костина Л.П., организовавшая  кружок «Моя малая родина». Я 

считаю, что это хорошо, когда обучение выходит за рамки школы. Много внимания эстетическому 

воспитанию, формированию 

вкуса уделяют Калиш Н.Л., 

Кузнецова Л.И., АртемьеваЕ.А.. 

Учителя старших классов тоже 

показали себя в различных 

мероприятиях, помогая своим 

ученикам. Творчески, с большой 

любовью к детям, с желанием 

начали свою педагогическую 

карьеру начинающие учителя – 

Никкина Н.А., Исакова А.П. 

Радует и то, что большими 

помощниками учителей 

являются родители, ведь только 

совместными действиями мы 

сможем сделать 

образовательную среду школы 

комфортной для всех – и детей, 

и учителей. Тогда и родители 

смогут быть уверены в том, что их дети получат достойное образование в достойных условиях. 

Татьяна Ивановна, каковы будут Ваши пожелания на этот год? 

Т.И: Наступивший год- это год Дракона. Как известно это существо энергичное, 

целеустремленное, трехголовое, а значит, и работать всем нам придется с утроенной силой. В 

новом году желаю всем веры в себя, творческого горения, успехов. 

  Огромное спасибо за интервью. Желаем Вам только одних побед в вашем нелегком труде. 
Кондратенко Екатерина. 

                                                                                                                   

 



 

 
 

 

             Учащиеся 1-4 классов побывали на 

новогоднем представлении «Потерянная улыбка». 

Все главные роли сыграли учителя школы Исакова 

А.П., Костина Л.П., Артемьева Е.В.,Никкина Н.А.. 

Кузнецова Л.И., Дунина Г.Д.,  Кузьмина М.В.  и 

учащиеся 11 класса Костин А., Чернявский А. 

Артисты старались, чтобы сказка была не просто 

интересной и веселой,  но и поучительной. 

Благодаря нашим талантливым педагогам-артистам, 

ребята легко распознали положительных и 

отрицательных героев сказки, увидели четкую грань 

между добром и злом. Всем зрителям  в зале 

хотелось, чтобы нашлась потерянная улыбка  Бабы 

Яги. Маленькие зрители помогали Бабе Яге 

преодолеть все трудности на пути и обрести то, что 

является главной ценностью в жизни – любовь, 

внимание и доброе отношение окружающих.  

Наши дети были не просто зрители в зале. Они  

весело пели о зиме, читали стихи, водили хороводы, 

разучили танец «Хороший Дракоша », играли с Дедом Морозом в веселые игры.  В завершении 

праздника все получили новогодние подарки, а родители выразили слова благодарности учителям 

за радость, подаренную детям и взрослым! 

 

Наступает Год Дракоши...  

Пусть же будет он хорошим...  

                 



            

30 декабря в нашей школе  прошѐл новогодний КВН. Эту замечательную игру проводят уже 10 

лет, что стало доброй традицией школы. В этот день ученики и учителя могут показать своѐ 

мастерство шутить. Подготовка к игре началась за месяц до начала новогоднего КВНа. 

Участники усердно репетировали «домашнее задание». Актовый зал школы был заполнен 

зрителями, поддержать игроков пришли не только ученики первой школы, но и друзья, родители 

и выпускники. Судили КВН-щиков строгое, но справедливое жюри: Каштанова Т.И. – директор 

школы №1, Дунина Г.Д. – зам. директора, Истратова О.В. – логопед и большая поклонница 

КВНа, а так же выпускники школы Бережной Антон  и Ржановский Валерий.  Всего участвовало 

5 команд: команды 9а и 9б классов, сборная 10-х классов, команда 11 класса и команда учителей. 

Тема игры – «Однажды в Новый Год». Участникам было необходимо подготовиться к двум 

конкурсам: музыкальный конкурс «Нас-то ВАМ и не хватало на начало карнавала» и домашнее 

задание «Хотели как лучше, а получилось как всегда». 

 Весело и задорно выступили ребята из 10 класса, показав увлекательную пародию на звезд 

отечественной эстрады и политики. Номер «Дети рублѐвки» зрители встретили громкими 

аплодисментами! Игроки показали, как идѐт подготовка к Новому Году в элитном детском саду. 

Маленький  Коля Басков (Егор Афанасов) , играющий  на  своей шарманке, Настенька  

Волочкова (Арина Васильева), Вовочка  Жириновский (Семен Кошелев), очаровательный 

Сереженька  Зверев (Сергей Каравай), жизнерадостный Димочка Билан( Витя Кадетов) , 

любимец воспитательницы Максимка Галкин (Руслан Файзуллин), Мишенька  Боярский (Артем 

Деккоев, Филиппок  Киркоров (Андрей Финский  и Ксюшенька Собчак (Юля Гришина)  – все 

они готовились к новогодней ѐлке под руководством любимого воспитателя – Аллы Пугачѐвой 

(Кати  Белавиной). 

 



 

Во втором конкурсе десятиклассники перевоплотились в аргонавтов и отправились на поиски 

золотого руно. Несмотря на все препятствия, они шли к своей цели. Ни социальная сеть 

интернета, ни карантин, ни привлекательные сирены, ни магазин «Пятерочка» со своими 

заманчивыми скидками – не могли их остановить. Очень ярко и уверенно выступила команда 11-

го класса «Медвежий угол». Будущие выпускники уже дважды в 2011 году  успешно 

представляли наш район на Республиканском Фестивале КВН. Сказка «Красная юбочка» 

пришлась по вкусу даже самым искушенным зрителям. Тонкий юмор, искромѐтные шутки, 

сказочные костюмы – никого не оставили равнодушным. Команды 9-х классов впервые 

опробовали себя в роли КВН-щиков и, несмотря на волнение, выступили достойно. Сказка 

Шарля Перо «Золушка» в исполнении команды 9а класса была показана  на новый лад. Бедный 

принц искал свою Золушку, которая оставила в клубе только один башмачок (валенок сорок 

последнего размра). Команда 9б класса  своим выступлением показала, что может произойти, 

если три современные девушки окажутся в царских палатах прошлых веков. Примером для 

подражания была команда учителей, которую зрители встретили бурными аплодисментами. 

Педагоги через свой юмор и шутки показали своих учеников, а ребята узнавали самих себя. 

Второй конкурс у учителей прошѐл с  большим успехом. Весь зал с замиранием наблюдал за 

сценой. Слушалось судебное дело по сказочному персонажу «Репке». Все участники, переодетые 

в героев русской народной сказки давали весѐлые показания, а сама «репка» в конце 

представления оказалась счастлива, что еѐ вытащили на свободу и  у нее есть возможность быть 

рядом с Мышкой. В перерывах между конкурсами выступили с новогодними музыкальными 

сюрпризами ребята 8а и 8б классов. 

В каждом выступлении было что-то особенное, запоминающееся. Оригинальные шутки, 

своеобразные костюмы артистов и очень справедливое жюри не могут оставить зрителей 

равнодушными. Победителями игры стали сборная команда 10-х классов и сборная команда 

учителей школы. Очень радует, что уровень КВН-щиков с каждым годом повышается! Для ребят 

и учителей КВН – это необходимость, это интересная и яркая жизнь. КВН способствует 

сплочению детей и педагогов, ведь именно на сцене учителя превращаются в непоседливых 

учеников, а ребята пробуют на себе роль взрослых!                    

Кузьмина Т.А. 

 



 

 

Ученикам начальных классов повезло!!! Они ездили на встречу с настоящим Дедом 

Морозом. Не верите, читайте сами! 

«Перед Новым годом мы побывали на сказочном  представление в заповеднике «Кивач». Добрый 

Дедушка Мороз и красавица Снегурочка встретили нас у своей избушки. Мы выполнили много 

интересных и веселых 

заданий,  путешествуя 

по волшебному лесу. 

Сначала нас сильно 

напугала Баба-Яга и 

Леший, но потом 

оказалось, что они 

добрые и веселые. 

Больше всего нам 

понравились 

интересные игры и 

конкурсы, загадки, 

катание на снежной 

горке по высокому обрыву. В конце чудесного путешествия мы получили сладкий подарок и 

пили чай в избушке Деда Мороза. Спасибо Ольге Павловне Беловой за новогоднюю сказку» . 

Мальчишки и девчонки 3а класса. 

 

«Когда мы приехали в Кивач, нас 

гостеприимно  встретил Дед Мороз. Мы 

рассказывали стихи, пели песни. Когда Дед 

Мороз решил подарить нам подарки, то в 

мешке оказались газеты!!! Мы все 

отправились в поиски подарков. На пути нас 

встретили и очень напугали Леший и Баба 

Яга. Мне очень понравились командные 

игры, катание с горки и горячий чай в 

домикеДеда Мороза. Я хочу поблагодарить 

нашу Евгению Владимировну Артемьеву и 

родителей, которые организовали для нас такую незабываемую поездку».  

Федулина Влада 4в класс 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

«Ранним субботним 

утром  26 ноября наш 

класс собрался в фойе 

школы. Ребята пришли со 

своими родителями. Все 

выглядели немножко 

сонными и 

взбудораженными. Ведь 

мы впервые одни ехали в 

Петрозаводск.   

Ровно в 7.30 к 

школе подъехали два 

комфортабельных 

микроавтобуса. Ребята 

разделились на две 

группы и заняли свои 

места. Родители дали последние наставления. Мы поехали.  

Время пролетело незаметно. И вот мы подъехали к   торгово-развлекательному центру 

«Тетрис».  Там нас уже ожидал гид. Мы познакомились и быстренько поднялись на 5 этаж в 

кинотеатр «Мираж Синема». Просмотр мультфильма «Кот в сапогах» в формате 3D доставил 

нам огромное удовольствие. Не успели мы поделиться впечатлениями, надо было ехать дальше. 

 Мы подъехали к храму Александра Невского. Там нам очень понравилось. Некоторые 

ребята даже купили свечки и поставили их за здоровье своих близких.  

Дальше автобусы привезли нас на набережную Онежского озера. Дул холодный северный 

ветер. Прогулка по набережной взбодрила нас. После такой прогулки обед в кафе «Карелочка» 

показался нам очень вкусным. 

 А впереди нас ждало посещение картинг-клуба. Там каждый  испытал ощущения пилота 

гоночного автомобиля. Ведь мы покатались на картах. Это было здорово!  

В завершение мы посетили водно-спортивный центр «Акватика». На два часа мы 

вернулись  в лето. Мы купались, катались с водной горки, резвились. В семь часов вечера мы 

отправились домой. На обратном пути кто-то дремал, кто-то делился впечатлениями.  

В девять вечера около школы нас, уставших, отдохнувших и перевозбуждѐнных, 

встречали наши взволнованные родители. Эта поездка нам всем запомнится надолго. Надеемся, 

что она повторится. Надежда Михайловна нам это обещала. Спасибо ВАМ, Надежда 

Михайловна за удивительную и интересную поездку» 

 

Бараблина Алина, ученица 3 «В» класса. 

 

 



 

Аукцион? Деньги? Ведущая с молотком? Разве может 

происходить такое в школе? Однако может. 

12 декабря 2011 года состоялась игра «Основной закон», 

посвященная ко Дню Конституции. Проходила она в 

МСОШ №1. В игре принимали участие четыре команды 

8-9 классов. 

Я заинтересовалась этим мероприятием и решила узнать 

о подробностях, взяв интервью у ведущей и основателя 

этой игры – Никкиной Т. В. 

Татьяна Викторовна, скажите, сколько лет проходит 

в нашей школе игра «Основной закон?» 

Т. В: Вот уже пять лет в нашей проводиться игра 

«Основной закон», посвященная обобщению знаний 

учащихся по тексту основного закона. Мы считаем, что 

такая форма, в виде аукциона очень интересна. Не 

буднично, не привычно, Поскольку современные дети 

больше переводят на материальные ценности свои 

знания, мы решили, что такая форма проведения игры 

будет популярна. 

Скажите, пожалуйста, Вы довольны знаниями учеников? 

Т. В: К сожалению, не во все года знания ребят были достаточно 

удовлетворительны. Хотелось бы, чтобы граждане государства знали 

свой основной закон более основательно и серьезно относились к 

подготовке таких мероприятий. И когда на уроках идет речь о 

конституции РФ, ответственно подходи к изучению этого вопроса. Ну и 

конечно иметь конституцию дома не то что желательно, а даже 

обязательно. 

Большое Вам спасибо за интервью. 

Но это еще не все. Ведь интересно знать мнение людей, 

присутствующих на этой игре. Поэтому своими впечатлениями со мной 

поделилась наш психолог  Малиновская М. В. 

Марина Викторовна, какое 

впечатление произвела на Вас 

игра? 

М. В: Во-первых, хочется отметить, 

что дети играли в команде. Они 

почувствовали командный дух. 

Понравились особенно моменты, 

когда ответы исчислялись денежным 

эквивалентом. Это было здорово. 

Ответил – заработал. Это придавало 

играющим азарт. Запомнилась и 

ведущая, Татьяна Викторовна. Ее 

постукивание молотком – это как 

элемент игры. 

Я люблю, когда дети играют 

командой, когда им хорошо от того, 

что они рядом. 

Огромное спасибо за Ваше мнение. 

Ну и лично от себя я хочу добавить, что такого рода мероприятия способствуют дальнейшему 

развитию учащихся.                                                                                    Кондратенко Екатерина 

 

 

 



 

 

 

Вы думаете, что речь пойдет об одиннадцатом классе? О них мы вам расскажем в следующем выпуске. 

Сегодня  наши собеседники – выпускники  начальной школы учащиеся 4 а класса Андронова Даша, Силюк 

Антон и Бурдуков Виталий.  

Каким должен быть выпускник начальной школы? 

Даша: Выпускник начальной школы должен  быть самостоятельным; 

 Виталий: с определенным багажом знаний, эрудированным, уметь искать дополнительный материал к 

уроку, использовать ресурсы интернета; 

Антон: никогда не опаздывать в школу; 

Виталий: должен быть толерантным, добрым, отзывчивым, честным и порядочным 

Даша: Очень важно еще быть культурным человеком. 

Виталий:  Согласен с Дашей.  С таким человеком можно поговорить на разные темы. 

Антон:  Должен любить уроки физкультуры и заботиться о своем здоровье. 

Даша:  Знать подвижные игры и научить других. Уметь проигрывать и радоваться успеху других ребят. 

Как бы вы могли охарактеризовать свой класс?  

Антон: Наш класс дружный! Я так люблю своих ребят, что когда долго их не вижу, то очень скучаю! 

Даша: Мы все любим учиться в школе! Очень трудолюбивые и творческие. 

Виталий: Мне нравиться, что все с удовольствием работают в парах или группах. 

Какими событиями запомнился вам 2011 год? 

Даша: Начал работу театральный кружок в нашем классе! 

Виталий: Мы приняли участие в республиканском конкурсе «Кижи – мастерская детства» и во всех 

школьных конкурсах. 

 Антон: Классом ездили на встречу с Дедом Морозом в Кивач, а Шаллоева Ксюша побывала на Главной 

Елке Республики Карелия и мы этим очень гордимся. 

Даша: Участвовали в акции по безопасности: сочиняли письма водителям, рисовали плакаты и со сцены 

Дома культуры всех призывали соблюдать правила дорожного движения. 

Виталий:  С большим интересом всем классом прочитали «Калевалу», написали отзыв, рисовали героев 

эпоса и подготовили спектакль, который скоро все смогут увидеть. 

Даша: Наши ребята: Алупова Настя, Шаллоева Ксюша и Бурдуков Витилий принимали участие в 

республиканском конкурсе исследовательских работ «Мои первые шаги» 

Расскажите о проектной деятельности вашего класса. 

Виталий: Проектами нас увлекла Людмила Брониславовна, за что мы ей очень благодарны. Это очень 

интересно, познавательно. У всех есть возможность проявить себя, поделиться своими знаниями и узнать 

что-то новое . 

Даша: В наших проектах участвуют и родители, которые  помогают найти нужный материал, советуют,  

как лучше оформить презентацию. 

Выпуск нашей газеты новогодний. Вы готовы поделиться новогодними проектами? 

Антон: Я  заинтересовался историей елочных игрушек. Мама помогла найти материал и у нас получился 

проект «История елочных игрушек» 

Виталий: У меня любимый праздник Новый год. Я заинтересовался, а как встречают Новый год в других 

странах. Прочитав много интересных книг по теме, я нашел интересные факты о встрече Нового года и 

через  проект решил поделиться с ребятами. 

Даша: Мне  понравился проект Алены Куликовской «Родина Деда Мороза», где так здорово было 

рассказано про Великий Устюг. У меня появилась мечта с родителями съездить на родину деда Мороза. 

Ваши пожелания читателям газеты «Школьная страна»: 

Антон: Никогда никого не обижать и не держать обиду на других! 

Даша: Всем желаю трудолюбия! 

Виталий: Счастья! Здоровья! Радости! Благополучия! 

 

Наша газета «Школьная страна» благодарит выпускников начальной школы 

за интересную беседу и желает всем ребятам успехов в учебе, 

крепкого здоровья и верных хороших друзей! 

 

                                         Кузьмина М.В. 

 

 

 



           

     13 января ребята 8а и 8б классов продлили себе новогоднее настроение. Они сыграли в КВН 

на новогоднюю тематику. Все было как в настоящей игре: команды «Елки» и «Рваный кед», 

жюри, представители школьной газеты и школьного сайта, представление команд, разминка и 

творческий конкурс. 

       На наш взгляд, игра была интересна тем, что в каждой команде были ребята из «А» и  «Б» 

классов. Для дружеских отношений классов - это так важно. Все конкурсы были нацелены на 

сплочение, дружбу и взаимопонимание. По результатам игры победила команда «Елки». Мы 

считаем, что главная победа – это хорошее настроение всех ребят и классных руководителей 

Марины Викторовны и Елены Александровны.. 

  
 

Максимова Анастасия 

 

                 
Ученики 5-7 классов благодарят ребят 6а класса за новогоднее сказочное представление 

«Не верю в Деда Мороза». 

 

 
 



 

 
 

Наш учитель – Людмила Ивановна. Мы еѐ называем классной мамой. С этой учительницей 

интересно учиться и отдыхать. Родители и дети ходили в поход. В походе мы пели, играли, 

искали клад, пировали, родители  показывали смешные сказки. 

 

 
 

В ноябре ездили в Петрозаводск. Дети и родители очень благодарны за увлекательную поездку. 

В программе бассейн, кафе, прогулка в парке, сказка «Снежная королева». Я впервые был на 

сказке кукол-марионеток. Это так интересно…  

 

  
 

Перед Новым годом ездили в Кивач  на встречу с Дедом Морозом. А 28 декабря была школьная 

ѐлка, где Людмила Ивановна играла главную роль Бабы Яги. Во время представления я очень 

хотел, чтобы  Баба  Яга нашла свою улыбку.  

                                                                                                              Мурашко Денис 2б класс 

Над новогодним выпуском работали: Кузьмина Т.А., Кондратенко К., Максимова Н., Круглова 

М., Ефремова М., Кузьмина М.В. 

Выражаем благодарность Каштановой Т.И. за предоставленные фотографии и всем-всем, кто 

предоставил материал для нашей газеты. 
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